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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Moises Cerentini  

BANCADA: Progressista  

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 07/2024 

O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Justifica-se o presente pedido de informações pelos fatos e fundamentos a seguir: 

1) A comunidade vem cobrando uma informação concreta, uma vez que 

existem bastantes distorções a cerca do assunto, principalmente os 

agricultores que serão os mais lesados caso seja mantido o estado de 

emergência, e não seja conhecido o estado de calamidade; 

2)  Outra alegação por parte de alguns Munícipes é que vários outros 

projetos, já passaram despercebidos pela equipe do executivo, como foi o 

caso de quando foi perdida a licença para a retirada de cascalho do Arroio 

Barriga, entre outros, um mais recente a falta de inscrição para programa 

que condizia sobre a reforma e melhorias no CRAS; 

3) Por fim, que é uma situação complicada, sabemos que fomos sim muito 

atingidos, não que não teve município que foi mais que o nosso, porem 

vamos sim ter reflexos ao longo dos próximos anos em decorrência da 

enchente, portanto seria de suma importância conseguir enquadrar no 

estado de calamidade, uma vez que praticamente só Novo Cabrais na 

região não teve o reconhecimento de estado de calamidade, precisamos 

saber o por, por isso este pedido de informação 

  

Sala de Sessões, 19 de julho de 2024. 

 

 

Ver. Moisés Cerentini 

Bancada Progressista 

Que o Poder Executivo informe a esta casa Legislativa 
por quais razões e circunstâncias nosso município, não 
conseguiu comprovar o estado de calamidade, uma vez 
que todos os munícipes sabem desta necessidade, 
ainda que traga a esta Casa Legislativa Cópia integral 
do plano de ação que fora encaminhado ao Governo do 
Estado, assim como as alegações e defesa que foi feito 
quando se teve ciência que não seria aprovado o estado 
de calamidade para Novo Cabrais.  
 


